

クラシック音楽部 第 21 回定期演奏会

1/29(日)、本校体育館で開催されました。

吹奏楽曲からTV番組のテーマ曲まで幅広いジャンル全10曲の演奏と、ヴァイオリン、サクソ、管楽の3チームによるアンサンブルを行いました。



演奏以外にも、恒例の男子チームによるダンスや卒部する高校2年生の思い出動画などで演奏会を盛り上げました。

また、今回初めての試みとして、高校生とOBOGによる演奏もありました。

さらに、この演奏会を最後に引退する高校2年生へ向けて、後輩から感謝の気持ちを込めてサプライズで演奏が行われ、花束も贈呈されました。

今年は久しぶりにお客様に入っていたいただいでコンサートとなりましたが、どのく

らい来ていただけるのか不安でした。しかし、満員に近い沢山のお客様に来ていただき、盛大な拍手をいただくことができました。本当にありがとうございました。



まだまだコロナ禍で、感染対策をとりながらの練習のため、なかなか難しい面もありましたが、生徒達は与えられた環境の中で様々な工夫をして今回の定期演奏会を作り上げました。

ご迷惑をおかけした点、至らぬ点は多々ありましたが、ご協力いただいた関係者の皆様には厚く御礼申し上げます。

これをもって高校 2 年生は引退し、高校 1 年生を中心とした新たな体制でこれから頑張っていきます。

クラシック音楽部を今後ともよろしく願いいたします。